
－1－ 

 

 

 

 

 

 
    

2019 年 7 月 1 日～2020 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 蒲田 泰宏 主題 「笑いは元気の特効薬」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jennifer Jones 

(オーストラリア) 

“Building today for a better tommorow” 
「より良い明日のために今日を築く」 
スローガン “On the MOVE !!” 「さあ動こう!!」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

監 事 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

連 絡 主 事 

蒲 田  泰 宏 

塚  理 

野 田  将 弘 

川 端  康 彦 

加 藤  寅 尾 

粕 谷  和 彦 

清 水  真 一 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
田中 博之 

(東京多摩みなみ) 

“Action! ”「アクション！」 
スローガン ” With Pride and Pleasure” 
           「誇りと喜びをもって」 

西 日 本 区 理 事 RD 
戸所 岩雄 

（彦根シャトー） 
「風となれ、ひかりとなれ」 
スローガン「こころ豊かにあるために、輝くために」 

中 西 部 部 長 DG 
掛谷 太郎 

（大阪茨木） 
「為せば成る。為さねば成らぬ何事も」 

 

１０月の聖句 １０月は「ＢＦ / ＥＦ」の月です 

「各自は惜しむ心からではなく、また、しいられ
てでもなく、自らの心で決めたとおりにすべきであ
る。神は喜んで施す人を愛して下さるのである。」  

 （コリント信徒への手紙２９章７節） 

「国際協会の一員であることを認識し、BF/EF の

目的を理解した上で積極的に協力しましよう。」 

前田香代子国際･交流事業主任（熊本ジェーンズクラブ） 

１０月度例会「第２３回中西部部会」のご案内  

日時：１０月５日（土） １１時半～１５時 

会場：茨木スカイレストラン  

基調講演「日本で知った『幸せ』の値段」 
講師：スリランカ出身 羽衣国際大学教授・タレント にしゃんた氏 
親日国スリランカ、世界遺産キャンディ市生まれ。高校生の時に留学のため、父

が家を担保に借りた７万円と片道切符を手に来日、第二の人生がスタート。 

来日 1 年で、日本語能力試験 1 級試験に合格し、留学生第一号となる新聞奨学生

(読売)をしながら文武両道の大学生生活を送る。在学中は全日本空手道連盟公認

四段、公認指導員や審判員資格を取得。また多数の弁論大会で優勝し“スピコン荒

らし”とあだ名がつく。 

立命館大学経営学部を学部総代で卒業。名城大学大学院に進み商学修士号、龍谷大学大学院で経済学修

士号と経済学(民際学)博士号を取得。日本国籍取得。出家得度。 

バイオリン演奏：辻本 明日香氏 

（英国王立音楽院(Royal Academy of Music）  

 firstclass バイオリン部門３位卒業） 

柴田 夏未氏 

（大阪国際音楽コンクール アンサンブル部門  

 日本人最高位） 

《９月末データ》単位：円 

９月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 1)  14 メネット       0 13,000 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出席会員        12 ゲスト・ビジター  3 累計    28,000 Ｙサ・ユース      0 現金        0 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出席率   85.7％ メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０１９年９月発行 第２８巻第３号（通算 320号） 
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９月度 役員会報告 
☆日時：2019 年 9 月 17 日（火）19：00～21：00  
☆場所：クリエイトセンター201 号室 
☆出席者：掛谷、清水、川端、山崎、野田 

１．8 月例会の反省 
出席者 会員 9 名 ゲスト 3 名 
（YMCA 川上氏、リーダー2 名） 
リーダーの参加者が少なかったのが残念だった 
来年は会場を変更してもよいのではないか？ 
リーダーの都合の良い日程を改めて確認したい。 

２．9 月例会の反省 
出席者 会員 12 名 ゲスト 3 名 
（なかのしま藤井さん 西クラブ谷さん 講師） 
ニコニコ：１３，０００円 
反省 最先端技術を知ることができて興味深かった。知
らないことを教えてもらい新鮮な気分になった。光の技
術が思った以上に幅広く活用されていると分かった。 
加藤メンの広義会員の書類申請（西日本区資料庫から） 

３．会計報告  
前期会費 2 名分・広義会員会費 1 名分受取 

納涼例会の収支確定 

４．10 月度例会の予定 
日時：10 月 5 日（土） 11 時半～15 時 
会場：茨木スカイレストラン 
内容：中西部部会 
講師：にしゃんた氏 
担当 司会：清水、聖句：内山連絡主事、寸評：藤井、 

各停：粕谷 

５．11 月度例会の予定 
日時：11 月 12 日（火） 19 時～21 時 
会場：クリエイトセンター 201 号室 
内容：未定 
講師：検討中 
担当 司会：粕谷、聖句：加藤、寸評：吉田、各停：清水 

６．12 月度例会の予定 
日時：12 月 12 日（木） 19 時～21 時(予定) 
会場：ホテルクライトン新大阪 
内容：クリスマス例会 

（西・大阪・茨木３クラブ合同） 
担当 司会：西クラブ、聖句：浜野、寸評：川端、各停：川端 

７．その他検討事項 
イ）行事経過報告  

＊9/1（日）京都部会 掛谷・野田 
＊9/7（土）びわこ部会 掛谷・山﨑  
＊9/16（月・祝）阪和部会 掛谷・清水・野田 

ロ）行事日程ほか確認 
＊9/21（土）九州部会 玉名温泉ホテルしらさぎ 
＊9/23（月・祝）YMCA チャリティーラン  

掛谷・清水・野田 
＊9/28（土）六甲部会＆瀬戸山陰部会  

神戸ベイシェラトンホテル＆タワ
ーズ 掛谷・清水・野田 

＊10/5（土）第 23 回中西部会  
茨木スカイレストラン 

＊10/9（水）中西部チャリティーゴルフコンペ 
亀岡ゴルフクラブ 

＊10/19（土）YYY フォーラム 
＊10/26（土）西中国部会  

ハ）役員会 10/15（火）クリエイト 203  19：00～ 
      11/19（火）クリエイト 201  19：00～ 
ニ）ブリテン委員会･･･10/1（火）19：00～  

場所：かしばら印房           
ホ）中西部会 11 時受付開始 11：30～15：00 

会費：6,000 円 
へ）YMCA 川上様より 
   YMCA アンプティサッカーよりチャリティー

ラン参加への支援金依頼。昨年より障碍者への
バスケやフリスビーなどスポーツ祭典があり、
アンプティサッカーとかかわる。今後関係者を
YMCA に引き込みたい。有志で支援金支出。 
 
10 月 19 日（夕方）半期報告会 支援金支払 
                                    以上 

9月度例会寸評   清水 真一 

9 月１０日の火曜日に開催された定例の９月例

会は、茨木ク

ラブ１２名に、

なかのしまク

ラブ藤井ワイ

ズ、西クラブ

で直前中西部長の谷ワイズ、そして講師の阪部様の

１５名にて開催されました。蒲田会長の点鐘で開会

となり、誕生祝いではなんと谷直前部長が当日お誕

生日ということで盛大にお祝いしました。食前感謝

と会食の後に、いよいよ阪部氏の講演に。阪部氏は

川端ワイズの義弟で京大化学研究所先端ナノビー

ム科学センター教授

で、「レーザー」の研

究をされている方で

した。言葉でしか聞い

たことのないレーザ

ーでしたが、実際はモ

ノの加工や彫刻・さび

落としや洗浄・非破壊検査など多岐に利用されてい

るとわかりました。事例では海苔を絵の形に切り取

ったりして、想像以上に身近に

利用されているのだなと感じま

した。今後は核融合もレーザー

の力を利用するなど、未来への

期待も大きく広がっていると感

じました。これまで持ち合わせ

ることのなかった知識について

知ることができ、有意義な一日だったと感じた例会

でした。 

高槻例会公式訪問  清水 真一 

9 月 11 日（水）西武高槻６階多目的ホールにて高

槻クラブ９月例会が開催され、中西部掛谷部長、野田

事務局長とともに公式訪問に伺いました。 

 
中浜会長他多くの高

槻クラブメンバーに歓

迎されながら、掛谷部長

ほか我々キャビネット・

そして主査が今年度の

方針を説明しました。 

公式訪問はこの高槻クラブで終了となり、年

度初めから２か月経過してしまいましたが、むし
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ろ今になって方針説明することで、今年度の想い

を差異確認し６月まで精いっぱい活動していく

気持ちになることができました。高槻クラブの皆

様にとっては遅くの訪問となり大変失礼いたし

ましたが、１年間よろしくお願いいたします。 

びわこ部会     山﨑 憲 

残暑厳しい９月

７日、近江八幡のホ

テルニューオウミに

てびわこ部会が開催

され、掛谷部長、野田

ワイズと参加した。

びわこ部所属となる戸所理事と私は小中学生を

共に過ごした親友で、彼が理事と

して地元の部会を開催するとなる

とどうしても参加したかった。 

部会は書家の稲垣尚毅氏の直

筆バナーで開始。基調講演は上平

千惠氏の「三方よし」の近江商人

の話で、近江の偉人の考え方がよ

く理解できた。懇親会は同じテーブルのなかのし

まクラブのメンバーと楽しく料理とお酒を頂け

た。戸所理事の雄姿を目の当たりにしたのが何よ

り。ぜひ中西部会でもその雄姿を見せて貰いたい

と思い帰路についた。         以上 

阪和部会     清水 真一 

9 月 16 日(月・祝)にシティプラザ大阪で阪和

部会が開催され、掛谷部長、野田事務局長ととも

に参加しました。参加

者 150 名という多数の

参加者でにぎわう会と

なり、基調講演は広島

原爆の被爆２世の山岡

美智子さまの話は非常

にリアルで原爆の怖さを再認識できました。懇親

会では食事も弁当ながら美味しく、会場も綺麗で

素敵な一日を過ごすことができました。 

 

六甲部・瀬戸山陰部合同部会  野田 将弘 

9 月28 日（土）に神戸ベイシェラトンホテルにて六

甲部・瀬戸山陰部合同例会が開催されました。合同例会

とあった参加者は約200 名と多く、素敵な料理に華やか

なバンド演奏とサックス４重奏を楽しむ事ができまし

た。今年は多数の部会に参加し、それぞれの工夫と長所

を見出すことが

できました。あと

はそれをわが中

西部会に生かす

のみ。全力で頑張

ります。 

 

 

傘寿の心境      粕谷 和彦 
私は若かりし頃、全国の卸問屋を化成品の販売で走り

回っていました。そして、会社を退職後は、晴耕雨読の

生活を夢見ていましたが、学生時代の友人からビジネス

の話があり、現在に至っています。 

私の趣味は、ゴルフ（下手）、カラオケ（昭和・大正

の古い歌）、そして、全国の名所を夫婦でドライブをする

事です。 

ただ、最近では、ゴルフのプレーをしても「飛ばない、

寄らない、入らない」の三悪に陥り苦痛になってきまし

た。カラオケも年とともに高音が出ず、直ぐに声帯を痛

めて次の曲が歌えません。車の運転も、最近の高齢者の

事故増加の報道もあってか、子供たちからいつまで運転

を続けるつもりかと詰問されています。 

したがって、「これからの心境」としては、下記事項

を頭に描きながら一日一善を目指して頑張りたいと思

っています。 

    ・百まで生きても いいように 

    ・明日死んでも いいように 

    ・考えかんがえ 生きていこう 

    ・食べたいものは 食べておこう 

    ・逢いたい人には あっておこう 

    ・行きたいところは 行っておこう 

    ・足腰立って 元気なうちに 

蛇足ですが、最近、私が毎日心掛けていることを紹

介します。それは「五体散歩」です。 

 ・足の散歩 ⇒ なるべく歩く（早足）運動をする 

 ・手の散歩 ⇒ 家事を手伝う ごみ出しも… 

 ・目の散歩 ⇒ テレビ パソコン 新聞 読書  

 ・耳の散歩 ⇒ 音楽を聞く  話をよく聞く 

 ・口の散歩 ⇒ おしゃべり  食事をする 

以上 

 

清水

  

粕谷 
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10月例会「第23回中西部部会」プログラム 
日時：10 月5日（土） １１：３０～１５：００ 

場所：茨木スカイレストラン   

司会：野田君  

 １、バナーセレモニー         

 ２、開会点鐘              掛谷部長 

 ３、ワイズソング            一  同 

 ４、部長挨拶              掛谷部長 

 ５、聖書朗読・祈祷      内山中西部連絡主事 

 ６、来賓紹介 

 ７、来賓ご祝辞 

 ８、新生ワイズ起こし運動告知 

 ９、基調講演「日本で知った『幸せ』の値段」 

講師：スリランカ出身 羽衣国際大学教授 

   タレント にしゃんた氏 

１０、食前感謝               藤井君 

１１、乾杯           吉田次期中西部部長 

１２、会食・バイオリン演奏 

１３、ＰＲタイム 

１４、来賓・参加クラブ紹介 

１５、ＹＭＣＡの歌            一  同 

１６、閉会宣言・点鐘            掛谷部長 

寸評：藤井君、聖句：内山連絡主事、各駅停車：粕谷君 
 

☆ 誕 生 日 

掛谷太郎君 30 日 

☆ 結婚記念日 

蒲田泰宏・育美ご夫妻 8 日 

浜野昌保・紀楊子ご夫妻 22 日 

１１月例会プログラム予定 

日時：11 月12日（火） １９：００～２１：００ 

場所：クリエイトセンター２０１号室 

プログラム：未定 

司会：粕谷、聖句：加藤、寸評：吉田、各停：清水 
 

１２月例会プログラム予定 

日時：12 月12日（木） １９：００～２１：００ 

場所：クライトン新大阪(予定) 

プログラム：クリスマス例会 

（西・大阪・茨木３クラブ合同） 

司会：粕谷、聖句：加藤、寸評：吉田、各停：清水 
 

行 事 予 定 
１０月 5 日（日） 第 23 回中西部会 茨木スカイレストラン 

１０月 9 日（水） 中西部チャリティーゴルフコンペ 
    亀岡ゴルフクラブ 

１０月１９日（土） ＹＹＹフォーラム 六甲山ＹＭＣＡ 

１０月２６日（土） 西中国部会 グランドプリンスホテル広島 

 

大阪 YMCAチャリティーラン 
野田 将弘 

9 月 23 日(月・

祝)に花博記念公園

鶴見緑地にて第 25

回大阪ＹＭＣＡイ

ンターナショナル

チャリティーラン

が開催され、当クラブからは中西部掛谷部長、清水

書記、そして連絡主事の浜野ワイズと私が参加しま

した。毎年たくさんのＹＭＣＡ関係者やチャリティ

ーラン支援者が参加し、高槻茨木ＹＭＣＡリーダー

会からも参加し、当クラブから支援しております。 

開会式の後チャリティーランは予定通り開催。10

キロラン、グループラン、ファミリー・キッズラン、

チャリティーウォークなど様々な分野で思い思いの

走りを見せ、自分は中西部掛谷部長、清水書記とと

もに沿道から声援を送っておりました。 

必死で走る人、子供と手をつないで走る人、楽し

い仮装で走る人など様々な走りを見せて貰いました。

高槻茨木リーダーの雄姿も

見ることができ、若い人の

頑張りで自分も元気をもら

うことができました。 

終了後は閉会式となり、

チャリティー金額が 3,222,169 円と発表され小川総

主事に贈呈。その後のお楽しみ抽選会では掛谷部長

が一部商品のプレゼンターとして登場しました。 

 
ところで今回自分は景品協力としてはがきを送

ればシャチハタが届いてボールペンにつけられるネ

ームペンを 7 個贈呈しましたが、番号発表がない 9

位の景品で早い者勝ちだったらしく、当クラブが早

めに景品を取りに行ったのですがすでになかったそ

うです… 残念無念でした。 

☆ 編集後記 

いよいよ中西部部会そして中西部チャリティー

ゴルフコンペが迫ってきました。参加していただけ

る方への感謝を形にしてお返しできるようにした

うえで、残りの中西部そして茨木クラブの 1 年を充

実した活動にできるようにしたいと思います。 

 

 


